

Les importateurs mexicains expérimentés peuvent généralement fournir à l'exportateur le nom d'un courtier en douane à qui il faudrait expédier les marchandises en consignation. Le courtier se chargera de dédouaner les marchandises et de les faire parvenir à destination.

#### Propositions de prix et paiement

À moins d'indications contraires de la part de l'importateur, les propositions de prix devraient être faites en dollars US. En règle générale, les modes acceptés sont FAB usine plus le transport; FAB, CAF ou CAM au point d'entrée. Il appartient ensuite au client de dédouaner les marchandises, de payer les droits douaniers, les taxes, l'expédition de la frontière à destination, etc.

Les clients mexicains devraient accepter les modalités de paiement requis par les exportateurs canadiens après en avoir été pleinement informés. La lettre de crédit irrévocable est l'un des moyens acceptés de paiement, mais certains importateurs préfèrent payer au moyen d'instruments qui coûtent moins cher à obtenir tels que les transferts bancaires, les traites à vue, les chèques de banque, les mandats bancaires internationaux, etc. Quel que soit le moyen utilisé, les exportateurs devraient, pour leur propre protection, s'assurer que l'argent se trouve à leur banque et qu'ils peuvent être payés sur présentation des documents d'expédition, des factures, etc. Le système bancaire mexicain dispose de suffisamment de devises étrangères pour effectuer les transactions internationales.

#### Transport

Les marchandises allant du Canada au Mexique sont expédiées surtout par camion ou par chemin de fer. Plusieurs sociétés de camionnage canadiennes ont signé des contrats avec des sociétés mexicaines pour le transport de marchandises par voie de terre du Canada au Mexique. La loi exige qu'un camion et un conducteur mexicains soient utilisés pour transporter les marchandises à l'intérieur du pays. Les systèmes ferroviaires américains sont reliés aux systèmes routier et ferroviaire mexicains aux principaux points de passage frontaliers. Il existe des services de transport aérien directs entre Toronto et Mexico (Lignes aériennes Canadien International) et entre Vancouver et Mexico (Japan Airlines). D'autres villes mexicaines importantes dont Chihuahua, Hermosillo, Guadalajara et Monterrey sont reliées directement avec des grandes villes américaines par des services aériens.